

1 Desde hace unas semanas, los de la Fundació Privada Vallès Oriental (FVO) celebran el 20 aniversario. Un proyecto bien conocido en el Vallès que preside **Esteve Marquès**, que cuenta con la colaboración de otras personas: **Jaume Anfruns, Esteve Clopés, Vicens Vacca, Jaume Gregori, Juan M. Monsalve...** Se trata de una Fundació que cada día atiende en sus instalaciones de Valldoriolf a 452 personas con discapacidad intelectual a través de un equipo humano formado por 230 personas, entre ellos los 73 peones que trabajan en el Centre Especial de Treball. El sábado pasado, con presencia de la consellera de Benestar Social i Família, **Neus Munté**, y del alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, pusieron la primera piedra en la avenida de la Estació del Nord, de una futura residencia para discapacitados intelectuales. El proyecto, que se suma a otros ya en marcha, ha de ofrecer el 2016 un total de 44 nuevas plazas, en una propuesta que tiene cada día más demanda. En tiempos difíciles, los de la FVO han decidido tirar por la calle de en medio y llevar a cabo el proyecto costeando toda la inversión: 1 millón de euros. Hacía días que la prensa y autoridades no asistían a la colocación de una primera piedra. En este caso, muy especial.



| TONI TORRILLAS

6 La pregunta de la semana: ¿Debe dimitir Mariano Rajoy por el caso Bárcenas?

9 La FVO afronta en solitario la construcción de una nueva residencia para discapacitados.

10 El alcalde Josep Mayoral repasa en una conferencia sus propuestas de cara al año 2013.

11 Este fin de semana, nueva edición en Roca Umbert Fàbrica de les Arts de Bodamarket.

12 Descubierta una plantación industrial de marihuana en Canovelles.

15 Los vecinos de Les Roquetes se querellan contra el alcalde.

20 Fallece la ex-presidenta comarcal de ERC, Marta Planas a los 47 años.

22 Nuevo proyecto solidario de Mans Unides del Vallès: de Granollers a la India.

23 Amplio reportaje sobre La Mitja Marató ganada por Stephen Kiprotich y Jebichi Yator.

43 Importante incremento del paro en la comarca durante el mes de enero.

Con los discapacitados intelectuales

2 La semana, informativamente hablando, ha estado movida con las reacciones que giran al entorno de la corrupción política. Cuesta encontrar el lado positivo de estos hechos tan graves. Las opiniones coinciden esta semana a la hora de pedir medidas y encontrar soluciones. Así lo hacen **Paco Galán, Montserrat Ponsa, Josep Casasnovas...**

3 El alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, ofreció hace unos días en el Museu una conferencia sobre el tema: "Balance y perspectivas para el 2013". Con la sala llena, el alcalde destacó los aspectos positivos de Granollers y el papel que han de jugar los ayuntamientos para salir de esta crisis.

4 Nueva edición esta semana en Roca Umbert Fàbrica de les Arts de Granollers de Bodamarket. El sábado y el domingo los novios del Vallès y más allá aún, tienen una cita con esta feria que reúne a más de 40 expositores del Vallès, Maresme, Barcelonès...

5 El Plan de ahorro energético municipal de Sant Celoni aplicado a los equipamientos, ha conseguido una reducción del consumo en un 17% de media este último año. Así se ha logrado un ahorro

del 16% en el campo de fútbol, un 17,94% en la biblioteca del Escorxador, un 13,84% en la Escola Montnegre y un 19,79% en el Edifici Bruc.

6 La alcaldesa de Cardedeu, **Calamanda Vila**, inauguró el pasado martes por la mañana el espacio lúdico y de salud para personas mayores que el Ayuntamiento ha construido en el exterior del pabellón municipal de deportes. El área está diseñada para que las personas mayores de 65 años puedan hacer ejercicios físicos de mantenimiento y recuperación.

7 Mans Unides del Vallès, entidad que preside **Josep M. Pagès**, ya tiene en marcha el proyecto solidario de este año, que fomentará el desarrollo del estado de Tripura, situado en una remota región de la India, centrándose en la ayuda a mujeres.

8 La Mitja ha dejado huella —y muchas banderas esteladas este año— con sus más de 12.000 corredores y la buena organización de la Associació Esportiva la Mitja que preside **Toni Cornellas** ha superado con nota la prueba. La Mitja corre ya hacia los 15.000 atletas...

Busques una furgoneta?

Pàrquing gratuït per als nostres clients!

Tenim la que necessites!



OFERTES I PROMOCIONS ESPECIALS!

Reserves
Camí Ral, 77 Granollers
93 879 42 00
www.grupomarthe.com

Lloguer de furgonetes i turismes



MARTHE

RENT A CAR

MATARÓ - GRANOLLERS - MALGRAT - BADALONA